
'
易經

一電信79級校慶日團聚紀實

電信79級/羅安玲

各位學兵學姊學弟學妹、學嫂學姊夫學弟妹學妹

夫，以及一不小心看到友聲的朋友們，大家好!現在我

要敘述的是2000年4月 16日本班(電信79級)參加交大校

慶的一一些「經過J '可是，看到沒，主題是「易經←卦」

耶，校慶怎麼會跟易經←卦扯上關係呢?奇怪吧?引起

你/妳的好奇心了嗎?跟我一起來解開謎題吧。

話說今年初的某個上班天，突然接到交大校友聯絡

中心的電話並告知我是班上的系級聯絡人，今年的校慶

籌備會要邀請我參加，一時讓我有些摸不著丈二金剛的

頭腦，去信問了簡榮(原本正牌的聯絡人) ，呀!簡榮

竟然窩在米國，好吧，俠義的我也只好「越姐代底 J

了。安妮維 (anyway) ，我們這屆很幸運的，既是畢業

十周年的校友又遇上了今年是那兩千年耶，所以啦，藉著本班早就建立好的伊媚見

(email) 聯絡桐，發佈這個令人興奮的消息，希望大家共襄盛舉啦!接著回應來了，

因為本班感情一直粉好，所以除了某一屆由小黃該辦的同學會沒下落外，大夥兒倒是

每年都會聚聚，去年的同學會更是已經將接下來十年的主辦人一一選好了，哈哈哈!

鮮吧!所以今年的主辦人Rabbi t (黃瑞彬)建議將我們的同學會也辦在交大，順便也

藉著他在「電子與資訊研究中心」的「威望J '幫我們找個地方喝咖啡聊是非，呵呵

呵!然後在-陣電話來電話去，以及媚來媚去後，大夥兒就等著4月 16日的來臨了。

羅安王令學姊

和文怡一起坐在『姑娘』開的笨死 (Benz) 車上，一路順暢地回到了久遠的母校

交大，一停完車就看到個類似董迺闋的人，但是我並不是很確定，總之因為大家的目

的地都是中正堂，所以走一走就碰到了，還真的是那生活悠閉的董呢。哈!站在董旁

邊正是本班同學，現為「今周刊」大記者的林宏文，然後我就介紹一起前來的文怡與

曹姑娘(工工管系)。我和姑娘是前幾年突然遇上的，她以前開的咖啡館就在我們公

司附近，巧吧!以前往交大時和她其實並不熟，畢業後偶然間遇上了，反而感覺分外

親切，因為大家也知道我們交大以前女生少呀，所以大多是認識的。正在博士班唸會

計並在多處教書的文怡和姑娘是死黨，所以這次我們就結伴而來了。

由於姑娘是名副其實的『姑娘J '走起路來嫻娜多姿，說起話來唔嚷軟語，一雙

大眼閃閃動人，所以當時在學校是很引人注目的，因此董與林皆表示知道姑娘，這時

姑娘反而說對他兩人有印象，林就令人噴飯的說: I沒想到有名的人還會去注意其他

人呀! J 這時文恰突然問林說是不是曾在經濟日報當過記者，因為她們班上常在傳林
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宏文的文章，而因為這名字又不口某一個醫院惡名昭彰的醫生同名同姓，所以她對這個

名字印象深刻，一直不知道是不是同一個人，哈!幸好現在站在她面前的不是醫生，

董就對林說，沒想到我們班都沒人傳你的文章，反而是別班在傳。

我還記得林宏文一直對寫文章很有興趣，大一時還曾將他寫的大作貼在寢室門

上，供人欣賞呢，可愛吧!他畢業後還真的就「棄工從文」當記者去了，真是忠於原

味呀!說著說著好像聽到有人叫我的名字，原來是開著車的主辦人Rabbit' 他說在中

正堂沒看到人耶，奇了，這次應該有二十幾個同學，再加上眷屬小孩的應該會有三十

幾個人呀，竟然沒看到半個，不管了，先過去再說。大家就來到了熱鬧哄哄的中正

堂，跟校友聯絡中心的學妹們打了招呼拿了資料，同學們一個個出現了，遇到的幾個

我們先在中正堂前用我的數位相機照了張像，可惜現在看照出來的效果都不太好，頗

模糊，因為用數位相機照時按下快門還會有個延遲的時間，所以用一般照法時一按下

就會以為照完了，一動照片就糊了，但是用數位相機照的好處是我可以直接將數位照

片用伊媚兒寄給大夥，不用去洗出來再掃進電腦了。

還沒還沒，還沒到與易經←卦有關的地方，耐心點!大家採購了一些紀念It血、

紀念錶、紀念馬克杯後，很抱歉我們沒參加校慶大會就移師到電子與資訊研究中心去

了， Rabbi t準備的是問大會議室，座位上有麥古(麥克風)的那種，要發言的剛好就

利用麥古說啦，此時最受歡迎的是聲音頗富磁性的羅浮群長單聖明幾個月大的小兒

子，可能是他老婆也是我們電信學妹的關係，所以遇到電信人的我們他也不怕生，一

直被同學抱來抱去的。我介紹了一道來的兩位美女，大家都是同屆的，能認識也是緣

分啦!

本班經由『種馬」林君達的註冊，已在城市家庭(CityFarnily) 免費網站上註冊

了本班的網頁，所以此時藉由Rabbit提供的電腦上網操作給大家再看一次，說實話上

網的還是只有小貓阿三隻，包括我，所以我知道都沒人在網上留話，留來留去最多的

還是只有我和株，洩氣呀!你們不會常上網嗎?真是的!還可以在網上聊天耶，很好

玩的!我註冊的高中網頁只有九個人登記，可是上網次數卻比註冊二十六個的本班網

站多多了，還可以跟在高雄、台中、香港、米國等的同學網上聯絡呢。

回到正題，大家接下來捨棄了以開會排排坐的方式，分成一堆一堆的「開講」了

起來，本班同學大多在新竹科學園區或台北的電子電信資訊業界任職，這次連在台中

工作顯少露面的高恆智(高豬)和蘇紋楓也來了，說真的，我對我們班有些同學綽號

的由來並不太清楚，像是小倩啦，Prince啦，兩萬啦， (這些都沒來，記一筆!)小

豬有來，可是他不願留下證據(不跟我們合照)，哈!我開始找話題故意埋怨林宏文

年初結婚時沒請我，看不起同學，他的官方說法是「作業疏失J '但是沒人聽的懂，

我說那只好等你「下次」啦，下次滿月酒啦，別誤會，因為嫂夫人已有他倆的愛↑青結

晶了， ["只懷了一個月J '林趕緊說。

陳慧仁的嫂夫人也帶著小兒子要來跟單聖明的小女兒打招呼，可惜這小朋友一時

害羞了起來，竟然又跑走了。在一陣互換訊息交換八卦情報後，接下來肚子餓了，動

身二餐三樓，走上樓梯時竟然還看到張有寫董迺閻名字，金丹吐下周演講的海報，在
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校時畫是金丹社的，沒想到畢業|

後還一直跟金丹社「有關係 J ? I

而由於大家的捧場，本班有兩桌

還有一桌師長桌，師長到席的有

愈來愈年輕瀟灑的陳信宏教授、

張仲儒教授以及彭松村教授，可

見交大的環境真是好。而因本桌

人數太多，所以我們換到了個更

大的餐桌，還加入了兩個好像是

電工系的學長，席問學長很照顧

的報了一些股市明牌，大家受益良多呢[

依依不捨的離開了餐桌，到了體育館前和各屆學長姐們大合照，我還是用數位相

機請人照了些『依稀可辨識誰是誰的模糊照J '歡喜照完後我們又回到原先的會議

室，廖文宏和黃正昇也帶了『真命公主』亮相，抱不到單聖明小兒子的人開始抱我帶

去的大力水手←派的包包，董迺閻開始畫到他新家的地圖，因為離易經←卦愈來愈近

了，不是不是，是因為董最近買了房子搬了新家，所以他邀我們今兒個一起去他家晃

晃，因為也是要回台北，所以回台北的幾乎都一起要去他家玩耍，還包括住在新竹和

董原是室友的單聖明一家四口。

葷的家還真的和樣品屋不相上下，不但出入有保全監控，而且裝演一切還都是由

他和他老婆共同設計採買的，真是很有天份令人佩服，包括那從石頭工廠選來的「黃

金米黃大理石」鋪成的光滑地磚、 1舉木的樓板、日月光的名牌大沙發、 B鉤的活動曬

衣架、法國及荷蘭買回來的浪漫風情窗簾 t董的老婆是空姐，羨慕吧! ) ，還有一間

打坐悶，董似乎對「氣J 一直有研究，還有拜師呢，而且這屋子三面採光，視野極

佳，更令董津津樂道的是，買這房子的時機對，便宜了幾乎百來萬，而裝潰的錢也因

「殺價得宜」比一般划算，而且原先那大理石地磚有些破損時，那工匠還免費更新

呃，他哥哥後來也是到這家工廠去採買了地磚，所以董建議我們下次也可以到這家去

買，報他的名字可以打折，這時有人說了，報你的名字那老間會不會把你家補的這部

分錢算在下一個身上?所以要去的話至少必須是第二個或第三個，以免不測!

11 在吃了好吃的蜂蜜餅乾、芒果軟糖、喝了柳橙原汁後，聊著聊著興頭來了的蓋突

然間有人要←卦嗎? (終於進入主題了)以前也曾聽說董會用易經八卦來幫人←卦，

而我以前在學校也修過「易經管理 J '所以我為了捧人場，在文宏女友、簡榮、文怡

和姑娘之後，也湊了熱鬧(這樣說請董別打我) ，董的算法是要當事人大致說一下要

交 算的事情，接著默想這件事，然後由董所感應出的兩個卦，一個代表現況，一個代表

大 下一步的變化來做解釋，當然解釋是很重要的，同樣的卦不同的看法可以有不同的解

友 釋，端看個人啦。我以前也研究過于相、面帽、紫微斗數、星座等，當然將這些加入

聲 電腦後會更容易玩。安妮維 (anyway) ，算命這件事，套句修易經管理時教授的話，

34 最好是人生遇到了重大抉擇或轉折時，可以列入參考的方向「之一」啦!所有的事情

照易經的解釋是「事在人為」的，一切隨時是在變化的，世上其實沒有做不到的事，
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